

群賢暈玉

第11号

R6.3.14

みんながだいじ

令和5年度がもうすぐ終わろうとしています。秋から冬にかけてのインフルエンザ等の流行があり、123人全員の登校の難しさをあらためて感じる3学期でした。しかし、学校での子どもたちは、学びに遊びに頑張る姿、楽しむ姿をたくさんみせてくれました。今年度も、「考えて行動する力」「伝え合う力」「やり抜く力」「地域社会に貢献しようとする態度」の育成に向けて様々な取組を行ってきました。ICTを活用した授業づくり、あいさつ運動、地域学習、ちょボラ活動等、子どもたちが主体的に学ぶ活動がありました。保護者、地域の皆様には取組に対してのアンケートへのご協力をお願いしました。結果については、職員で共通理解を図り、指導や支援に活用させていただきました。結果については、来週HPに掲載しますので、ご覧ください。その中で、嬉しかった結果を一つお知らせします。子どもたちへのアンケートです。『自分のことを大切だと思っている』の「とてもそう思う」という子どもの割合が1学期64%→2学期86%→3学期79%となりました。本年度の合い言葉「みんながだいじ」を折に触れ、子どもたちに伝え、相手を思いやる心の育成を皆で目指してきました。自分を大切にできる子どもは、友達や周りの人も大切にできます。今後も一人一人が大切にされる温かな学校づくりを行っていきたいと思います。⇒

「やり抜く力」を育てるために

先日の学校運営協議会や学校保健委員会に参加していただいた皆様に本校の子どもたちの様子をお伝えしたところ、進んで体を動かす等の体力づくりやすべきことを最後まで行うことの必要性が話題に上がりました。そのことは、本年度の本校の課題と重なる部分があると考えます。R6年度は、これまでの行事への取組と合わせて、学校生活に「やり抜く力」を育てるための活動を位置づけ、学校全体で取組を進めていきたいと考えています。

県学力・学習状況調査結果について

12月に実施された県学力・学習状況調査について概略をお知らせします。

(○県平均を上回る △下回る)

	国語	算数
3年	△	△
4年	○	△
5年	○	△
6年	○	△

学力の結果は左の表のとおりです。国語については、県平均を大きく上回る学年がありました。しかし、算数が県平均をやや下回る結果となりました。昨年度と比較すると、国語では4,5,6年、算数では4,5年の伸びが見られました(3年生は除く)。算数を中心とした知識・技能の習得、基礎基本の定着が本校の課題です。今回の結果をもとに、復習プリント等を使い、各学年、個人の課題克服に取り組んでいきます。

コサージュ ありがとうございます！

河浦町の地区振興会から卒業式用のコサージュをいただきました。可愛らしい花のコサージュに6年生の子どもたちはとても喜びました。新合地区の会長様から贈呈していただきました。22日の卒業式の胸花として、子どもたちをより輝かせてくれると思います。



保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にご支援、ご協力いただき、本当にありがとうございました。今後どうぞよろしくお願いいたします。

感謝の気持ちで

3月5日に6年生が、地域貢献活動の一環として、これまでお世話になったスクールバス4台の車内清掃を行いました。運転手さん方に大変喜んでいただき、子どもたちも笑顔いっぱいでした。児童総会では、委員会活動の引継ぎ式を行い、6年生の委員長は5年生から感謝状を贈られました。送別遠足では、6年生に向けて各学年から心のこもった出し物が贈られました。温かな心のつながりを感じる3月です。



県文集「ゆめ」 入賞おめでとう！

★奨励賞 4年 倉田涼真さん 松本葵さん
水谷悠輝さん

青少年読書感想文コンクール 入賞おめでとう！！

★県佳作賞 2年 松本理乃さん

4月行事予定表

努力目標：気持ちのよいあいさつ😊

- 8日(月) 就任式,始業式,大掃除
- 9日(火) 入学式,P T A本部役員会
- 10日(水) 集団登校スタート
- 11日(木) 家庭訪問(宮野河内) 交通教室
- 12日(金) 家庭訪問(富津)
- 15日(月) 家庭訪問(第一分校区)
- 16日(火) 家庭訪問(今村,益田,葛河内,平野,板之河内,倉田)
- 17日(水) 家庭訪問(中村,下田)
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
歯科検診
- 19日(金) 家庭訪問(新給) 食育の日
- 21日(日) 授業参観,P T A総会,学級懇談会
- 22日(月) 振替休業日
- 23日(火) 発育測定
- 24日(水) 移動図書(下)
- 25日(木) 移動図書(上) 校納金振替日